

LIMPIEZA

Desmontan los contenedores del Casco

La concejalía de Servicios ha comenzado a eliminar todos los antiguos contenedores soterrados del Casco Histórico, que habían caído en desuso por el funcionamiento de la nueva instrucción sobre la recogida de basuras por 'bolseo' en el centro, y que tampoco servían para el cometido con el que se construyeron por su poca funcionalidad. En total, se van a desmantelar contenedores instalados en diez zonas del Casco Histórico, la primera de ellas la plaza del Padre Juan de Mariana, frente a la iglesia de San Ildefonso, donde los operarios de la empresa concesionaria del servicio de limpieza viaria y recogida de residuos, SUFI, ya han comenzado. De esta manera, durante las próximas semanas se desmante-

larán también los ubicados en la puerta del Cambrón, la plaza de Barrio Nuevo, el paseo del Tránsito, la bajada del Barco, la plaza del Conde, el paseo de San Cristóbal, la plaza de Santa Isabel, la plaza de la Magdalena y la plaza de San Nicolás, según informa el Ayuntamiento en un comunicado. Muchos de estos contenedores habían quedado obsoletos tras la puesta en funcionamiento del nuevo sistema de recogida de basuras en el Casco Histórico, algunos de ellos, como el de la plaza del Conde, llevaban más de un año inutilizados.



TRÁFICO

Aparcamiento en la calle Dinamarca

El Ayuntamiento ha finalizado la remodelación del aparcamiento disuasorio junto al nuevo vial de la calle Dinamarca, entre las plazas de París y de Holanda, cuyo resultado es la creación de un nuevo aparcamiento asfaltado con unas 150 plazas delimitadas y alumbrado público. El Gobierno municipal ha invertido unos 40.000 euros en esta actuación que ha servido para cambiar por completo el antiguo aparcamiento existente en la zona que se encontraba sobre tierra, lo que provocaba muchos problemas con el barro y el polvo, y que tenía una pobre iluminación, según informa el Gobierno municipal. Este nuevo aparcamiento, además, sirve de complemento al nuevo vial construido en la calle Dinamarca, en cuyo entorno se encuentran el nuevo vivero de empresas de la Cámara de Comercio, el tanatorio y el cementerio municipal, y donde se crearán nuevos edificios administrativos y equipamientos, a los que da servicio este aparcamiento.

¡Adiós Barriga!



Buscamos a 100 personas para el estudio "Quema Grasa"

¡Con la novedad mundial Slim Belly® consigues 2 tallas menos en 4 semanas!

SLIM BELLY
El "Quema Grasa" - vientro

Con esta novedad, mundialmente patentada, consigues un vientro plano y tonificado y una piel lisa y reluciente.

Miles de personas ya han disfrutado del efecto del Slim Belly® en España, Austria, Alemania, Holanda y Suiza.

Declara la guerra a la grasa de tu barriga y apúntate al estudio "Quema Grasa" en nuestro gimnasio.

El estudio se dirige a mujeres y hombres entre 16 y 66 años.

Duración: 4 semanas con 3 sesiones de aproximadamente 40 min./semana.

Tasa de participación: 19,90 a la semana.
¡Plazas limitadas!

Fecha límite: 24.04.2010

¡No esperes más!
Llámanos hoy mismo para fijar tu cita:



Sport Center Sángar Toledo

Avd. Río Boladiez, 25 · Telf.: 925 231 990

Sport Center Sángar Burguillos

C/ Barrancas, 8 · Telf.: 925 39 36 19

Sport Center Sángar Sonseca

Trav. Antonio Moraleda s/n · Telf.: 925 38 36 18

www.gimnasiosangar.com

Promoción Especial Primavera

Todos los servicios Sport Center Sángar por sólo 19,95 €*
*Consulte condiciones